

undefined - dimanche 4 juin 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

L'économie sociale et solidaire au bénéfice de tous



Jean Gatel a abordé l'économie sociale et solidaire, invité de Vivre à Saillans.

« L'économie sociale et solidaire c'est 200 000 entreprises et 2,5 millions de salariés », annonçait Jean Gatel, vendredi 2 juin, invité de Vivre à Saillans.

Enseignant en économie et engagé politiquement au Parti socialiste, Jean Gatel a été nommé en 1984 secrétaire d'État à l'économie sociale, poste créé par François Mitterrand.

L'économie sociale et solidaire (ESS) est composée de mutuelles dont les premières ont été créées au XIX^e siècle, lesquelles ont retrouvé une utilité majeure pour les assurés sociaux avec la baisse des remboursements des frais de soins médicaux. Les coopératives ont le deuxième pilier de ce dispositif essentiel à l'économie française. Enfin, les associations en sont le troisième pilier, car sans elles nombre de services ne seraient pas apportés à leurs bénéficiaires. L'ESS repose sur la non-lucrativité, l'utilité collective et la gouvernance partagée.

Les derniers livres de Jean Gatel, *L'économie sociale et solidaire* de 2020 et *Demain il sera trop tard* de 2022, permettront à chacun de s'informer et d'approfondir le sujet.

La prochaine conférence de Vivre à Saillans traitera du "Nu artistique" avec Salomé, le lundi 10 juillet à 18 h 30, à la salle polyvalente.